

## Bermeo organiza un concurso para seleccionar el cartel de fiestas

JULEN ENSUNZA BÉRMEO

La comisión de fiestas de Bermeo ha convocado un concurso para seleccionar el cartel de los 'Andramaris' de este año que tendrán lugar del 7 al 16 de septiembre. Los trabajos, que podrán elaborarse en técnica y color libres, deberán estar sujetos, sin embargo, a un soporte duro de 64 por 88 centímetros.

Las obras deberán presentarse en la biblioteca municipal Joxe Miel Barandiaran de la localidad arrantzale antes de las 20.00 horas del 20 de junio con un título y sin el nombre del autor. Los aspirantes, que podrán presentar un máximo de dos carteles, deberán introducir sus datos personales en un sobre que llevará el mismo lema que su trabajo.

El jurado estará compuesto por miembros de la comisión de fiestas, así como por representantes de grupos culturales y deportivos. El vencedor contará con un premio en metálico de 600 euros.

Los carteles participantes se exhibirán en la sala Néstor Basterrétxea del 22 al 30 de junio. Los autores de las obras no premiadas dispondrán de plazo hasta el 30 de septiembre para retirarlas.

Ondarroa cambiará desde este viernes los accesos a la localidad que el tráfico rodado deberá utilizar para llegar hasta el núcleo urbano o cruzar el municipio costero. Las obras de construcción de un túnel bajo el puente nuevo obligarán a cerrar este paso de manera provisional y a trasladar todo el tránsito de turismo y camiones por Zaldupe.

Los vehículos procedentes de la carretera de Mutriku tendrán

que si toman dirección Bilbao deberán estrenar el tramo de la variante que desde el puente nuevo hasta el de Zaldupe bordea la ría Artibai por su margen derecha.

### Últimos trabajos

Los conductores procedentes de Markina que deseen llegar al puerto o dirigirse hacia territorio guipuzcoano también se verán obligados a utilizar la nueva cir-

estos días los trabajos de acondicionamiento de la nueva carretera, así como del área de Zaldupe, donde se han habilitado dos carriles para absorber el tráfico que en la actualidad colapsa casi a diario la principal arteria de la localidad.

El plan de obra diseñado para realizar el túnel contempla derribar el último tramo del puente nuevo y reconstruir sólo la parte superior.

## Gernika acoge un intercambio de experiencias docentes

M. J. A. GERNIKA

El Instituto de Enseñanzas Medias de Gernika acoge esta mañana unos encuentros de maestros y profesores de distintos centros en Busturialdea y Lea Artibai organizados desde el servicio de Gernika-kko Berritzegunea. La única jornada que tendrá lugar fuera es la de hoy, que se traslada a Ondarroa.

Laura Uruburu, directora de Berritzegunea, explicó que «los centros llevan adelante los programas oficiales de educación impulsados desde el Gobierno vasco y realizamos un seguimiento y valoración. Con los directores de los distintos institutos y escuelas vimos que había un interés en promover encuentros para el intercambio de experiencias en colegios tanto públicos como privados y con un alumnado que va desde preescolar a los 18 años».

Los organizadores han editado un CD-rom con los encuentros provinciales y su intención es también sacar otro con las jornadas guerniquesas. Los centros de ambas comarcas llevan adelante programas innovadores en distintas áreas, como educación en valores o el uso de medios de tecnología punta.



APERTURA. Un momento de la presentación. / JOSÉ MARI LÓPEZ

## Inauguración de las Jornadas de Cultura y Paz

La directora de Gernika Gogoratuz, María Oianguren, el teniente alcalde de Gernika, Imanol Zubizarreta, y el representante del Departamento de Cultura del Gobierno vasco, José Luis Madrazo, participaron ayer en el acto inaugural de las duodécimas Jornadas Internacionales de Cultura y Paz que se desarrollarán en la villa foral hasta el próximo sábado.